

Neue Rock-Reggae-Progressive-Fusion-Supergruppe Gizmodrome haben Debüt-Album veröffentlicht

17. Oktober 2017, Von: Redaktion

Gizmodrome? Ein Album, dessen Cover den Bandnamen in modernen bunten Lettern abbildet, wie man es sonst eher aus dem Garage-Rock´n´Roll und Punk-Rock-Untergrund kennt, dazu vier Herren reiferen Alters, von denen zwei Sonnenbrillen tragen. Gizmodrome wird mit ihrem im September veröffentlichtem Debütalbum als „Supergroup“ angekündigt. Dahinter verbergen sich Gitarrist Adrian Belew, Schlagzeuger Stewart Copeland, Bassist Mark King und Sänger Vittorio Cosmo.

Aktive Musiker oder Musikfans, die sich gern an besonders kreativem, virtuosem Spiel einzelner Akteure oder einer Band erfreuen, dürften bei den Protagonisten hinter Gizmodrome aufhorchen.

Dieses Bandprojekt fand sich im Jahr 2016 zusammen und besteht aus dem vor allem von The Police bekannten Schlagzeuger Stewart Copeland, dem für sein mitunter spektakuläres Bassspiel bekannten Level-42-Kopf Mark King, dem italienischen Sänger und Keyboarder Vittorio Cosmo und dem Gitarristen Andrian Belew, ein seit Jahrzehnten weltweit sehr gefragter Session-Musiker zu dessen Referenzen unter anderem das Mitwirken bei Acts und Künstlern wie King Crimson, The Talking Heads, Paul Simon, Tori Amos, Frank Zappa und David Bowie gehören.

In der italienischen Metropole Mailand haben Gizmodrome in zwei Sessions im Sommer 2016 und im Frühjahr 2017 ihr Debütalbum aufgenommen. Das Ganze soll nur zwei Wochen gedauert haben, bis die insgesamt zwölf Songs im Kasten waren. Zu hören ist eine spielfreudige, kreative Band die ihr Feld zwischen Rock, Funk, Progressive und Reggae absteckt. Alle Musiker singen und jeder hat hörbar seinen Teil zum Album beigetragen. Die Einflüsse aus den ursprünglich angestammten Bands oder bevorzugten Genres sind des Öfteren deutlich hörbar.

Inwieweit Gizmodrome zukünftig Konzerte spielen oder touren bleibt offen. Zunächst können sich Interessierte Informationen über die Facebook-Präsenz der Band oder über YouTube-Videos holen.

Links:

www.facebook.com/gizmodrome
www.earmusic.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede:

[Frisch aus dem Schatzkästchen](#)(22.02.2021)
[Debüts, Fortsetzung, Cover und gute Laune](#)(30.11.2020)
[Southside Jam pausiert vorerst](#)(20.11.2020)
[King-Crimson-Sänger auf Solo-Pfaden](#)(21.10.2020)
[Benefiz-Songs mit Leidenschaft](#)(16.10.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)